

FORMULARIO DE ASISTENCIA A LA
**XVI JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS
PARA DOCENTES**

Del 2 de septiembre al 25 de octubre de 2024

Entrada gratuita para un docente y 50% descuento para 3 acompañantes. (ya sea adulto o niño)
Consulte nuestro calendario y horarios en <https://murcia.terrannatura.com/calendario-y-horarios/>

¿Qué día ha elegido visitarnos?:

Centro escolar: e-mail:

Teléfono: Localidad: Provincia:

Docente asistente:

Curso: Asignatura:

Teléfono: e-mail:

Persona encargada de recibir la información de las salidas escolares:

Teléfono: e-mail:

Cuestionario:

1.- ¿Conoce la oferta educativa de Terra Natura Murcia?

Si No

2.- En caso afirmativo, ¿a través de que medio la ha conocido?

3.- ¿De qué forma prefieren recibir la oferta educativa de Terra Natura Murcia?

Email

Visita presencial de un comercial de TNM.

Correo postal ordinario.

Otros... Indique cuales

4.- ¿Suele efectuar su reserva directamente con Terra Natura Murcia o a través de otros medios?

5.- ¿Qué les gustaría que les ofreciéramos en su próxima salida escolar a Terra Natura Murcia?

Para poder visitar nuestro parque es necesario:

- Complimentar todos los campos.
- Que el formulario esté sellado por el centro educativo
- Imprimir y presentar el documento en la taquilla del parque el día indicado de la visita, junto con la acreditación (cabecera de nómina del docente en vigor).

IMPRESINDIBLE
Sello del Centro Escolar



Generala Terra Natura U.T.E. se compromete al cumplimiento de su obligación de secreto de los datos de carácter personal y de su deber de guardarlos, y adoptará las medidas necesarias para evitar su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado, de acuerdo con lo establecido por normativa aplicable.

Generala Terra Natura U.T.E tiene implantadas las medidas de seguridad de índole técnica y organizativas necesarias para garantizar la seguridad de sus datos de carácter personal y evitar su alteración, pérdida y tratamiento y/o acceso no autorizado, habida cuenta del estado de la tecnología, la naturaleza de los datos almacenados y los riesgos a que están expuestos, ya provengan de la acción humana o del medio físico o natural, de acuerdo a lo establecido por la normativa aplicable.

Asimismo, continuamente se ejercen acciones de supervisión, control y evaluación de sus procesos para asegurar el respeto a la privacidad y seguridad de la información, según los estándares internacionales.

Generala Terra Natura U.T.E guarda toda la información recogida a partir de las cookies en un formato de identificación no personal.

No es posible acceder a este tipo de información obtenida mediante las cookies fuera del Terra Natura o de terceras personas autorizadas. Asimismo, no se utilizará para comunicaciones no solicitadas.

Las cookies no contienen nombre alguno sino una dirección IP. Después de que se haya cancelado la sesión del usuario, la información que contienen las cookies deja de estar disponible para Generala Terra Natura U.T.E.

El usuario debe comprobar si la configuración del ordenador refleja si desea aceptar cookies o no. El usuario puede ajustar el explorador de forma que avise antes de aceptar cookies, o simplemente el usuario podrá ajustarlo para que las rechace siempre, aunque en ese caso no se podrá acceder a todas las funcionalidades de esta página web. El botón de "ayuda" del explorador permite saber cómo se realiza todo esto. El usuario no necesita tener cookies activadas para usar o navegar por muchas partes de esta y de otras páginas web de Grupo Fuertes. En todo caso, si el usuario emplea diferentes ordenadores en diferentes localizaciones, necesitará asegurarse de que cada explorador está ajustado según las preferencias del usuario respecto a las cookies.

¿PUEDE CAMBIAR GENERALA TERRA NATURA U.T.E. LOS TÉRMINOS DE ESTE COMUNICADO DE PRIVACIDAD?

Ocasionalmente, Generala Terra Natura U.T.E podrá realizar modificaciones y correcciones en la política de Privacidad.

Por favor, compruébelo regularmente para consultar los cambios que puedan haber existido y de qué manera te pueden afectar.